SA MAJESTÉ LA REINE ELISABETH II

Sa Majesté la Reine est née à Londres le 21 avril 1926, premier enfant du duc et de la duchesse d'York. Elle fit des études privées sous la direction d'une gouvernante écossaise. Lorsque son père monta sur le trône et devint le roi Georges VI, la princesse Elisabeth, héritière présomptive, entreprit l'étude de l'histoire et du droit constitutionnel.

A mesure qu'elle avançait en âge, la princesse participait davantage à la vie publique, en accompagnant le roi et la reine lors de plusieurs de leurs visites au Royaume-Uni. Peu après son dix-huitième anniversaire de naissance, elle fut nommée conseiller d'État durant l'absence du roi Georges VI qui s'était rendu sur les champs de bataille d'Italie.

Lorsqu'elle ne participait pas aux cérémonies officielles ou qu'elle ne poursuivait pas ses études, la princesse Elisabeth se livrait aux divertissements habituels des jeunes filles de son âge; elle manifestait un goût averti pour les beaux-arts et la musique. Elle était également déjà excellente écuyère dès sa jeunesse.

A compter de la fin de la Deuxième Guerre mondiale, la princesse Elisabeth participa de plus en plus à la vie publique, et plusieurs sociétés réclamèrent son appui. En 1947, elle accompagna ses parents et sa sœur lors de leur visite en Afrique du Sud.

Peu après le retour de la famille royale d'Afrique du Sud, le roi annonça qu'il avait consenti aux fiançailles de la princesse Elisabeth et du lieutenant Philippe Mountbatten, fils du prince André de Grèce. Le mariage royal eut lieu le 20 novembre 1947. Le prince Charles, maintenant prince de Galles et héritier présomptif de la Couronne, est né l'année suivante, et sa sœur, la princesse Anne, en 1950. Le troisième enfant de la Reine et du duc d'Édimbourg, le prince André, est né en février 1960, et le quatrième, le prince Édouard, en mars 1964.

Depuis sa première visite outremer, en 1947, Sa Majesté a fait plusieurs visites officielles à l'étranger, tant avant qu'après